
Relatório semanal de atividades 
Vereador Edson Battilani 

Referente às semanas de 16 a 30 de setembro de 2018. 
 
 

Participei da audiência pública na sede da 
COMCAM, realizada pelo Dep. Rubens 
Bueno, para informar aos municípios e 
instituições os valores das emendas de sua 
autoria aprovadas no Orçamento Geral da 
União. Nesse pacote, atendendo ao nosso 
pedido, coube a UTFPR-CM perceber uma 
emenda no valor de R$ 6.500.000,00 (seis 
milhões e meio de reais) que deve 
contemplar as demandas dos novos cursos 
de engenharia.  

 

 

 

Com amigos no Costelão de 

São José. 

 

 

 

 

 

Sessões ordinárias da Câmara 
Municipal de Campo Mourão, 
realizadas nos dias 17 e 18 de 
setembro. Votamos o projeto 
sobre a normatização do 
Comércio Ambulante em 
Áreas de Domínio Público. 

 

https://www.facebook.com/rubensbuenosegundoperfil
https://www.facebook.com/rubensbuenosegundoperfil


 

 

 

Visita na UTFPR. Estive no 
Bloco G, cuja área foi 
ampliada e já está sendo 
ocupada. Foram investidos, 
pouco mais de um milhão e 
duzentos mil reais, de 
recursos do Orçamento da 
União, viabilizados através 
de emenda pelo Deputado 
Federal Rubens Bueno.  

 

 

 

Reunião mensal da ACICAM, para 
lançamento da campanha promocional de 
Natal, campanha que este ano oferece 
muitos mais prêmios, além de 
importantes benefícios as empresas 
participantes.  

 

 

 

 

 
Participei do evento no 

Colégio Marechal Rondon, 

sobre parceria aos projetos 

esportivos e arte. Lei de 

incentivo ao Esporte com 

apoio da FECAM e COAMO. 

 

 

 



 

 

 

Reunião do Conselho de 

Desenvolvimento de Campo 

Mourão-CODECAM, realizada 

na ACICAM. 

 

 

 

 

 

Participei do evento de 

reabertura dos Clubes de 

Mães em Campo Mourão.  

 

 

 

 

 

Estive presente na assinatura 
do contrato e ordem de 
serviço para a instalação do 
semáforo de acesso ao 
Grande Lar Paraná. 
Equipamento aguardado por 
muito tempo pelos 
moradores da região e 
usuários.  

 
 

 



 

Fiscalizando a obra de 
recapeamento da Avenida 
João Bento, uma das vias 
com maiores problemas de 
trafegabilidade em nossa 
cidade. Foram anos de 
espera e reclamação dos 
moradores e usuários da 
importante via. 
 

 

 

Despachos no gabinete do vereador, referente atividades do mandato de vereador; 
 
- Despachos no gabinete da presidência, referente a assuntos administrativos do Poder 
legislativo. 
 
- Visitas externas em empresas e comunidades. 
 
- Reunião da Mesa Executiva, deliberação sobre assuntos de competência da mesa. 
 

 

 

 

 


